



Devenez **leader en politiques** pour mettre vos talents au service du Canada



Souhaitez-vous :

- travailler à la fonction publique fédérale comme analyste des politiques de niveau intermédiaire à supérieur?
- proposer des solutions créatives aux plus grands défis en matière de politiques au Canada?
- conseiller des hauts fonctionnaires dans un environnement en constante évolution?
- travailler sur divers enjeux et orienter votre parcours professionnel en fonction de vos intérêts et de votre expertise?
- faire partie d'un réseau hautement connecté d'anciens participants passionnés et motivés?

Postulez au programme de Recrutement de leaders en politiques. Si vous êtes sélectionné, vous serez inclus dans un bassin diversifié de diplômés universitaires, de scientifiques et de professionnels talentueux et expérimentés.

Misez sur vos compétences et votre expertise pour faire une différence

Vous souhaitez entreprendre une carrière stimulante et enrichissante à la fonction publique fédérale? En devenant leader en politiques, vous aurez l'occasion de contribuer à l'élaboration des politiques gouvernementales pour répondre aux principaux défis de l'heure.

Les leaders en politiques œuvrent dans divers domaines : lutte aux changements climatiques; justice pénale; économie numérique; sécurité alimentaire; politique étrangère; santé; commerce international; sécurité nationale, réconciliation avec les peuples autochtones, et plus encore. D'anciens participants partageront plus d'informations et répondront à vos questions lors des [webinaires virtuels](#) pendant la campagne.

Avantages du programme :

- accès à des occasions d'emploi correspondant à vos intérêts et domaines d'expertise, dans divers ministères et organismes
- du mentorat qui vous aidera à réseauter et à naviguer dans les processus de recherche d'emploi et d'embauche
- accès à un réseau de professionnels qui cherchent continuellement de nouveaux défis et souhaitent s'attaquer aux enjeux les plus cruciaux liés aux politiques publiques du Canada
- invitations à des séances d'orientation et activités sociales qui vous permettront de rencontrer d'autres participants au programme et de profiter de nombreuses occasions d'apprentissage

Devenez un leader en politiques

Le programme de Recrutement de leaders en politiques est à la recherche de personnes aux parcours variés qui ont le potentiel de mettre en œuvre des changements positifs et de contribuer significativement à la fonction publique fédérale. Ce programme donne accès à un bassin de talents exceptionnels qui sont prêts à être embauchés à divers postes de niveau intermédiaire ou supérieur liés aux politiques dans la fonction publique fédérale.

Postulez en ligne
du 17 au 31 octobre 2023

Passé cette date, les Autochtones qui s'autodéclarent pourront encore postuler du 2 au 30 novembre 2023.

Passé cette date, les personnes en situation de handicap qui s'autodéclarent pourront encore postuler du 2 au 30 novembre 2023.

Pour de plus amples renseignements, visitez le site Web de [Recrutement de leaders en politiques](#).



Become a **policy leader** to put your talents to work for Canada



Are you interested in:

- working in the federal public service as a mid to senior-level policy analyst?
- proposing creative solutions to Canada's biggest policy challenges?
- advising senior officials in a constantly changing environment?
- working on a variety of issues and directing your career path according to your interests and expertise?
- being part of a highly connected network of passionate and motivated alumni?

Apply to the Recruitment of Policy Leaders program, and if you're selected, you'll be included in a diverse pool of talented and experienced university graduates, scientists and professionals.

Use your skills and expertise to make a difference

Looking for a challenging and rewarding career in the federal public service? By becoming a policy leader, you can help develop government policies to meet today's key challenges.

Policy leaders work in a variety of areas including climate change, criminal justice, digital economy, food security, foreign policy, health, international trade, national security, reconciliation with Indigenous Peoples, and more. Past participants will share more information and answer your questions at [virtual webinars](#) during the campaign.

Program benefits:

- access to job opportunities that match your interests and areas of expertise in a variety of departments and agencies
- mentorship to help you network and navigate the job search and hiring processes
- access to a network of professionals who continually seek new challenges and who are interested in tackling Canada's most critical public policy issues
- invitations to orientation sessions and regular social events, connecting you to other successful candidates and learning opportunities

Become a policy leader

The Recruitment of Policy Leaders program seeks people with diverse backgrounds who have the potential to create positive change and make a significant contribution to the federal public service. This program creates a pool of exceptional candidates ready to be hired into a variety of mid to senior-level policy-related positions in the federal public service.

Apply online from October 17 to 31, 2023.

After this date, Indigenous people who self-declare can also apply from November 2 to November 30, 2023.

After this date, persons with disabilities who self-declare can also apply from November 2 to November 30, 2023.

For more information, visit the [Recruitment of Policy Leaders](#) website